

Pengaruh nilai alosentrisme-idiosentrisme terhadap tingkat resiprositas untuk mempertukarkan pelbagai sumber dengan uang, diantara para mahasiswa di Surabaya

Edy Suhardono, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20342904&lokasi=lokal>

Abstrak

Reciprositas secara luas diyakini sebagai suatu penentu penting dari kepuasan sosial dalam hubungan yang sedang berlangsung antara dua orang. Namun reciprositas tidak identik dengan kepuasan sosial itu sendiri, karena reciprositas dalam hubungannya dengan kepuasan sosial hanyalah merupakan salah satu prediktor- Resiprositas sosial lebih dekat dengan aspek dinamis dan prospektif, terutama dengan aspek kecenderungan untuk melakukan tindakan. Dalam studi ini, "reciprositas untuk mempertukarkan pelbagai macam sumber" diartikan sebagai predisposisi seseorang untuk memberikan balasan atas uang yang mereka terima dari orang lain dengan pelbagai jenis sumber, seperti cinta, status, barang, informasi, layanan dan uang. Dalam studi ini, diteliti pengaruh dari nilai alosentrisme-idiosentrisme terhadap tingkat reciprositas untuk mempertukarkan pelbagai jenis sumber dengan uang. Sampel terdiri dari 278 mahasiswa/i. Mereka berasal dari tingkat status sosio-ekonomi, status residensial tempat tinggal asal dan jumlah saudara kandung yang berbeda. Variabel-variabel ini diasumsikan sebagai variabel independen dari nilai alosentri idiosentrisme. Secara tidak langsung, variabel-variabel ini juga diduga sebagai variabel yang berpengaruh terhadap tingkat reciprositas untuk mempertukarkan pelbagai jenis sumber dengan uang melalui pengaruhnya terhadap tingkat nilai alosentrisme-idiosentrisms. Hasil Path Analysis menunjukkan bahwa tingkat reciprositas untuk mempertukarkan pelbagai sumber dengan uang secara langsung dipengaruhi oleh tingkat status sosio-ekonomi, jumlah saudara kandung dan status residensial tempat tinggal asal. Tingkat reciprositas untuk mempertukarkan status dengan uang secara langsung dipengaruhi baik oleh nilai alosentrisme-idiosentrisme, jumlah saudara kandung maupun status residensial tempat tinggal asal; sementara tingkat reciprositas untuk mempertukarkan barang dengan uang dipengaruhi langsung oleh tingkat status sosio-ekonomi, status residensial tempat tinggal asal dan nilai alosentrisme-idiosentrisme. Lebih dari itu, reciprositas untuk mempertukarkan informasi dengan uang hanya dipengaruhi oleh status residensial tempat tinggal asal. Tak satupun dari variabel independen itu berpengaruh terhadap tingkat reciprositas untuk mempertukarkan layanan dengan uang dan uang dengan uang. Akhirnya, berdasarkan hasil-hasil tersebut, dibangun model yang lebih jelas tentang hubungan antar variabel.